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连续两场比赛，上港队主帅佩雷
拉都排出了四后卫首发阵容，结果一
场3比0、一场4比1，全队干净利落地拿
下两连胜。经历过赛季初的阵型纠结
后，葡萄牙人最近似乎越来越找到感
觉，与此同时，对于人员的轮换上，也
呈现出一种得心应手的状态。
事实上，面对重庆当代与天津泰

达的比赛时，上港遭遇了一些人员伤
病问题。两名中后卫贺惯与石柯之前
都有小伤在身，对阵重庆全都没有进
入比赛大名单。此外，主力后腰买提江
也因伤连续缺战两场，最近一段时间，
买提江在体能教练安东尼奥的带领下
进行着个人恢复训练。目前，他已经可

以进行结合球的训练，并且进行一定
的短距离冲刺，距离复出应该不会太
远。当然，对于包括买提江在内的一些
伤员，上港还是倾向于稳妥为主，更为
关键的第二阶段比赛10月就会打响，
届时球队能否以最强阵容示人，才是
最重要的。
明晚的对手华夏幸福，在之前经

历过一波三连胜后，于河北德比中不
敌石家庄永昌。双方首循环交手时，上
港队四球大胜对手，洛佩斯完成梅开
二度，巴西人同样在上一轮刚刚伤愈，
仅就轮次来看，洛佩斯也有一段时间
没能破门了，这也是为何他在过去几
场比赛中表现得有些“独”的原因。不
过在佩雷拉看来，巴西人的下一粒进
球只是时间问题，况且在他没能有所

斩获的日子里，上港前场不缺火力，阿
瑙托维奇的状态持续走高，奥斯卡能
传能射，另外还有伤愈复出后身体状
态正在回暖的队长胡尔克，至少从进
攻端来看，上港不愁没人进球。
联赛第二轮时，上港在限制华夏

幸福前场外援发挥这点上，做得相当
出色。无论是马尔康的冲击力，还是高
拉特对第二点的争抢能力，基本都无
从发挥。明晚一战，上港需要延续这种
良好的团队协作态度，争取继续稳固
自己在积分榜上的优势。毕竟，随着本
周中国足协公布了第二阶段赛程和足
协杯首轮赛程后，本月底，各队将会迎
来一段颇为密集的赛程，如果可以早
点锁定赛区排名，有助于为之后的比
赛做好更充分的准备。

四后卫有甜头，上港稳住小组第一
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“欠薪门”之下，鲁能、苏宁各不同命

莱昂纳多受伤让进攻实力下降。 昨晚与苏宁一战，鲁能0比1败北，两连败的同时积分也被后者超过。 就当
外界普遍认为格德斯会得到机会的时候，李霄鹏给出的答案是“等一等”。 从目前的情况看，格德斯可能很难在

鲁能获得出场机会，加上巴西媒体曝出的欠薪传闻，这让巴西人在鲁能的前景十分暗淡。 李霄鹏宁愿只
有四外援出战也不给格德斯机会，他不只是在等“大鱼”，更是树立自己的权威。

关于格德斯，很多鲁能球

迷很欣赏，欣赏他的年轻冲击

力，欣赏他的突破和进球，

但是加盟鲁能超过两年

时间，格德斯却一直没

能真正融入球队。2018

赛季中期加盟鲁能 ，

格德斯曾喊出夺得联赛金靴的豪言，但是

那个赛季他在外援的竞争中只排名第四

位，他无法撼动塔尔德利、吉尔和佩莱的

位置，单赛季联赛只是出场九次，打进两

球，那时候的格德斯年轻气盛，他有情绪，

很渴望证明自己。

2019年的备战阶段，格德斯在热身赛

的发挥很出色， 但是亚冠资格赛的比赛，

他没能有很好发挥。 随着费莱尼的加盟，

鲁能的亚冠外援组合确定为佩莱、费莱尼

和吉尔，格德斯失去机会。 这样的选择并

没有任何问题，毕竟从整体实力和战术作

用看，格德斯还是无法和费莱尼媲美。 实

战也证明，鲁能即便只有三外援出战，

也实现了小组突破，吉尔、佩莱和费莱

尼都发挥出色， 只可惜点球大战输给

恒大，无缘更进一步。因为无缘亚冠报

名，格德斯同样有情绪，但李霄鹏的选

择并没有错。

在鲁能队内， 格德斯的训练态度

和比赛态度一直是个争议焦点， 年轻

的格德斯并没有真正发挥出自己的全部

实力，李霄鹏对他的使用也很谨慎。 上赛

季足协杯决赛首回合，李霄鹏在莫伊塞斯

受伤的情况下弃用格德斯，这也与后者的

训练态度有关。 对于格德斯来说，要想真

正获得机会，第一步就是要端正自己的态

度，但他没有做到。

因为疫情的原因， 中超联赛推

迟， 鲁能迪拜冬训后给外援放假，

其间球队一直在和各个外援保持

联系，操作外援尽快归队。 这样的

操作下，莫伊塞斯和费莱尼第一时

间回到中国，但格德斯却始终没有

动身。 其实莫伊塞斯回归的时候，

格德斯也有相似的行程，但他没有

如期回到中国，他选择留在巴西陪

伴自己的家人，他经常晒出自己的

训练视频，给外界一种刻苦训练的

印象，但是他却一直没能归队。

随着联赛开启在即， 鲁能操

作格德斯再次归队， 但这次也是

一波三折， 他的机票再次出现了

改动，有航班取消的原因，但也有

他自己因故没赶上飞机的原因 ，

直到7月中旬， 格德斯才回到中

国。 7月底，格德斯正式抵达大连，

但他的状态并不理

想，李霄鹏也曾在发布会上指出他的状态

不佳， 鲁能也曾安排热身赛时格德斯出

场，效果并不理想。如此局面下，格德斯的

种种行为再次让教练组不满，他被弃用也

并非意外。那么为何这时候又传出欠薪的

传闻， 这可能与鲁能处罚格德斯有关，毕

竟他的一系列行为并不合理，还违背了球

队的一些管理规定，由此鲁能处罚他也在

情理之中。 还需要指出的是，国际足联明

文支持球队可以在疫情期间给球员降薪，

至少从3月到6月这三个月时间，格德斯并

未尽到自己的职责，而鲁能其他球员的薪

水发放都正常，那么欠薪的传闻只是格德

斯经纪人利用巴西媒体的炒作。

关于格德斯在鲁能的未来， 如今是一

个比较困难的局面。 李霄鹏很难再给他机

会，如今格德斯有外租的可能，但主动权在

鲁能，毕竟格德斯和鲁能有合同在身。李霄

鹏并不着急， 因为鲁能现在有四名外援可

以正常出战， 没有格德斯， 并非很大的影

响，更何况鲁能还在操作签下新外援。

那么鲁能的新外援又会是谁呢？传闻

中的苏亚雷斯、卡瓦尼等大牌还是有很大

的难度，鲁能真正操作的可能不是一位中

锋， 而是一位能突能传的边锋或前腰球

员， 这样的球员与格德斯的风格类似，而

且经验丰富，有很强的即战力。 李霄鹏很

清楚球队需要什么类型的外援，前八轮鲁

能的场均突破只有5.8次，排名倒数第二，

鲁能的这次引援， 就是要补强这个短板，

为第二阶段冲击更好成绩做好准备。

可以预估的是， 鲁能的新外援可以丰

富球队的打法，至于佩莱的替代者，这也是

鲁能未来引援的方向，但至少这个赛季，佩

莱会和球队一起征战到最后一场比赛，即

便是还没续约， 佩莱依然展现出很高的职

业素养，这也让教练组很满意，这也才是职

业球员的标杆。 至于格德斯，他有能力，这

一点不可否认， 但他如果不能端正自己的

态度，认识到团队的重要性，那么只能是被

取代。

“大鱼”坏了锅好汤
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北京时间昨晚，英超官方宣布已
经终止与中国国内转播商的转播协
议。而英国媒体给出的理由是，中国转
播商的权利人苏宁控股一直未支付所
欠的版权费，共计1.6亿英镑。
其实，近期围绕着苏宁的传闻都

绕不开一个“钱”字。9月1日晚，有知情
人爆料，由于欠薪，苏宁全队在“带头
大哥”特谢拉的率领下拒绝训练，主教
练奥拉罗尤还拒绝了接受采访计划。
对此，苏宁方面在当天一直保持沉默，
直到第二天零点之后，俱乐部才在官
方微博回应称：“传言均为谣言”。然

而，“今日”两字被外界质疑为“玩文字
游戏”，毕竟这条社交状态回应的是前
一天的新闻。
值得玩味的是，球队队长吴曦在1

日当天晒出了一张训练场的照片，配
文是“训练”两个字，但图片上并没有
球员和教练组成员，同时，另外一名球
员冯伯元也在个人社交媒体上晒出一
张内容几乎一样，但拍摄时间不一样
的照片，并配上了“人的事儿你们是一
点不做，做鬼倒挺像”的文字。球员在
如此敏感的时刻发出这样的声音，很
难不让外界联想到“欠薪”两个字。

虽然苏宁俱乐部官方辟了谣，但
有报道称，欠薪被曝光后，俱乐部紧

急补发了直到今年7月的薪水，“兵
变”被摆平之后，“欠薪”遂成了“谣
言”。此外也知情人指出，这是某些对
于俱乐部欠薪心存不满的球员和私
交不错的媒体自编自导的“一出好
戏”———在消息曝出没多久，就有之
前并未和苏宁一起前往大连赛区采
访中超，但自称跟队记者的媒体人在
其刚入驻的网络社区和球迷互动解
惑，时间点耐人寻味。
好在不管怎样，这次场外的风波

没有像之前一样导致球队输球，击败
鲁能后，此前三轮不胜的苏宁迎来了
两连胜。无论风波是真是假，赢球
才是硬道理。

欠薪后是解约，苏宁风波早有预兆
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